



## POR QUÉ A LA PREGUNTA DE ENFOQUE

Un mapa conceptual es una herramienta gráfica para organizar y representar conocimientos. Este conocimiento va a venir descrito por conceptos relacionados entre sí mediante palabras o frases de enlace. A la hora de construir un mapa conceptual debemos formular una Pregunta de Enfoque que nos ayude a localizar el problema y a clasificar la información.

Una vez formulada la pregunta de enfoque no debemos pensar que todo está hecho, durante la construcción del mapa conceptual deben formularse preguntas prácticamente a cada paso que se da ya que cada pregunta puede llevarnos a otro concepto que mejore la calidad del mapa o a formular una nueva pregunta de enfoque que dé lugar a un nuevo mapa conceptual relacionado con el original.

Si realizamos la *pregunta de enfoque adecuada* podremos construir mapas conceptuales que **expliquen** conceptos a través de **pensamiento dinámico**. Para promover este tipo de pensamiento podemos incorporar un *cuantificador al concepto raíz* y optar por un mapa de *tipo cíclico*.